



Luc Lallemand



Luc Lallemand

Administrateur délégué

Luc Lallemand est né le 30 juin 1966.

Etudes

En 1987, il termine ses études en tant qu'Officier au long cours à l'Ecole supérieure de Navigation d'Anvers. Puis, en 1990, il obtient un diplôme d'ingénieur commercial à la Haute Ecole Francisco Ferrer de Bruxelles. En 1994, Luc Lallemand décroche un diplôme du 3ème cycle à l'Institut de Finance internationale et de Cambisme (IFCA).

Carrière

Luc Lallemand commence sa carrière en 1988 comme comptable dans le groupe Rossel & Cie et chez DHL puis fait ses débuts comme conseiller financier au département Trésorerie de l'ancienne SNCB unitaire en 1991. Entre 1995 et 2002, il travaille dans des cabinets ministériels. En 2002, Luc Lallemand retourne à la SNCB, où il devient Directeur général des Finances et membre du Comité de direction. Lors de la scission de la SNCB en 3 entreprises indépendantes, il entre en fonction comme **Administrateur délégué** de la nouvelle entreprise **Infrabel**, gestionnaire de l'infrastructure ferroviaire. Luc Lallemand occupe la fonction d'Administrateur délégué et Président du Comité de direction d'Infrabel depuis 2005.

En qualité de CEO d'Infrabel, Luc Lallemand a redessiné en profondeur le paysage ferroviaire belge. Sur le plan de la sécurité ferroviaire, il a hissé le réseau des chemins de fer belges à un niveau supérieur grâce à l'implémentation de systèmes d'arrêt automatique. La Belgique peut depuis lors se targuer d'avoir fait œuvre de pionnier en matière d'ETCS (European Train Control System), un système européen de signalisation. Toute une série de

nouvelles infrastructures ferroviaires ont été menées à bonne fin sous son mandat. C'est ainsi que le réseau belge à grande vitesse a été complètement achevé et inauguré, que Brussels Airport bénéficie d'un accès direct en train et que la liaison ferroviaire du Liefkenshoek a été inaugurée dans le port d'Anvers.

Mandats

De 2002 à 2004, Luc Lallemand était administrateur à Eurofima (Société européenne pour le financement de matériel ferroviaire), TUC RAIL, Eurostation, Thalys International et IFB (Inter Ferry Boats). En 2004, il devenait également administrateur d'Euro Liège TGV.

Luc Lallemand est administrateur à Bpost depuis 2001. Il préside le conseil d'administration du Groupe Vinçotte depuis 2012. En outre, il est président du conseil d'administration de TUC RAIL depuis 2005, administrateur à la RATP Dev (Paris) depuis 2010 et à RFF (Réseau Ferré de France) depuis 2012.

Organigramme Comité de Direction